


VIE & VIH
aujourd'hui

GISÈLE



Tous mes amis savent que je suis séropositive. Je ne le cache pas. Je subis parfois des rejets, mais je vis aussi de belles histoires. J'ai rencontré quelqu'un avec qui je suis depuis plus de 7 ans, qui est toujours là, à mes côtés, et me soutient quotidiennement. Pourtant, des personnes ont essayé de l'éloigner de moi à de nombreuses reprises... à cause de ma séropositivité.

DÉCOUVREZ L'INTERVIEW VIDÉO DE GISÈLE SUR WWW.PREVENTIONSIDA.ORG
POSTEZ VOTRE PHOTO ET CRÉEZ AUSSI VOTRE VIDÉO ONLINE !